

## HUT Ke-71 IKAHI, Kodim 0736/Batang Ikuti Donor Darah Di Pengadilan Negeri Batang

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.GOBLOG.CO.ID](http://PEKALONGAN.GOBLOG.CO.ID)

Mar 9, 2024 - 01:30



Batang,- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-71 Ikatan Hakim Indonesia (IKAHI), Kodim 0736/Batang Korem 071/Wijayakusuma turut serta ambil bagian dalam kegiatan donor darah yang digelar oleh Pengadilan Negeri Batang kolaborasi dengan PMI Kab. Batang, Jum'at (08/03/2024).

Sejumlah personel dari Kodim 0736/Batang yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim Letkol Inf Ahmad Alam Budiman turut menyumbangkan darahnya. Sebelum dilakukan donor darah, para peserta terlebih dahulu melakukan pemeriksaan kesehatan dasar seperti tensi dan pengukuran suhu tubuh, selanjutnya para peserta donor darah yang dinyatakan memenuhi syarat langsung dapat melaksanakan proses pengambilan darah.

Kegiatan donor darah diikuti oleh personel dari Kodim 0736/Batang, pegawai Pengadilan Negeri Batang, pegawai Pengadilan Agama Batang, pegawai Kejaksaan Negeri Batang, Polres Batang dan LBH Putra Nusantara Kendal Cabang Batang. Tampak hadir dalam kegiatan Ketua Pengadilan Negeri Batang Wasis Priyanto, SH.,M.Hum, Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman dan Kapolres Batang AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo.

Ketua Pengadilan Negeri Batang Wasis Priyanto, SH., M.Hum. selaku Ketua Panitia menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bukti konkrit dan kepedulian para hakim kepada masyarakat yang membutuhkan. Kegiatan ini mengisyaratkan bahwa para hakim dan aparat peradilan rela berkorban dan berbagi apa yang dimiliki, termasuk darah.

Kegiatan donor darah ini merupakan kegiatan yang rutin dilaksanakan IKAHI di tiap tahunnya. Hal tersebut adalah kerja sama yang berkesinambungan antara IKAHI, Kodim, Polres dan Palang Merah Indonesia (PMI). "Semoga darah yang disumbangkan hari ini, memberikan kontribusi bagi saudara-saudara kita yang membutuhkan," harap Wasis Priyanto.

Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk sinergitas dengan lembaga penegak hukum yang secara bersama-sama dalam kegiatan bakti sosial dengan harapan semoga darah donor tersebut dapat membantu saudara -saudara kita yang membutuhkan darah,"ucap Dandim.

"Kegiatan donor darah ini sangat penting, karena satu tetes darah yang kita sumbangkan sangat berarti bagi kemanusiaan, Kita tahu kebutuhan stok darah terbatas dan aksi ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan darah yang ada khususnya di wilayah kabupaten Batang "pungkas Dandim. (Edy)